



げやきっ子

令和4年5月27日
六栄小学校だより
第4号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

明日は運動会 拍手での応援 お願いします



「一致団結 流した汗と努力が 金メダル」
このスローガンの下、子どもたちは一致団結して練習を頑張ってきました。

職員も、万全の感染防止対策をしながら指導を続けました。

25日の予行練習では、各学年ともに練習の成果を十分に出示してくれました。

明日はいよいよ本番です。成長した子どもたちの姿を見てください。声を出したくなると思いますが大きな拍手での応援をお願いします。(マスクをしていますので思わず出たものは仕方ありません)

朝からの検温、マスク着用、学校出入口での消毒、**駐車場・喫煙等のルール厳守**、よろしくをお願いします。

保護者・地域の皆様に感謝 美化作業



14日(土)
執行部、美化委員、各委員長・副委員長、有志の方々、教職員を含め90名弱の皆様方

21日(土)
区長の皆様に加えて六栄小学校応援団の皆様方

本当にありがとうございました。学校が美しくなり子ども、職員ともに嬉しいかぎりです。



2年生 成長しました



12日(木) 2・3校時
1・2年生合同学校探検がありました。
11班に分かれ、2年生の案内で校内を探検する学習です。校長室にも11班がかかるがわるきたのですが、「ここは校長室です。下田校長先生がお仕事をされたり会議をされたりしています・・・」

入口で説明する2年生の成長に感動しました。
翌日1年生に私が誰か尋ねました。50%の正答率でした。知名度が上がるように頑張ります。

中2のみなさん ありがとう

23日(月)

中学校にテント4張を借りに行きました。職員は授業中ですので私と教頭の二人です。昨年、ぎっくり腰で苦しんだので「用心しよう」と思いながら玄関に到着すると、「こんにちは」と元気のよい挨拶で中学生が迎えてくれました。続けて「手伝いましょうか」。

一度は遠慮したものの、「ごめん。お願いします」と私と教頭はハモりました。6~7名の男女が手際よく軽トラックに積み込んでくれました。

中2のみなさん、ありがとうございました。